
　丹後町公民館連絡協議会（会長：川戸嘉津子
氏、以下「会」とする）は、丹後地域公民館及び
丹後町内の地区公民館で構成されており、定期的
に会議を行い、情報の交流と公民館相互の連携に
努めています。今年度からはこの会議の中に、京
丹後市社会教育委員の谷良夫氏、戸石育代氏、ま
た竹野小学校長の増田秀生氏に参加いただき、よ
り効果的な公民館活動について検討しています。
　今年度は、会としては初めてとなる、研修会を
実施することを決定し、6月13日（水）午後7時

30分から、丹後庁舎において行いました。対象
者は地域・地区公民館の館長及び主事と、地区公
民館の運営委員としました。約40名の参加があ
りました。研修会では市社会教育課の土出政信氏
を講師として講演を行い、豊栄地区公民館の岡田
均館長と、上宇川地区公民館長の増田光夫館長が
現状報告を行いました。お話の中で土出氏は「市
民にとって身近な地区公民館は、地域の結い（ゆ
い）を取り戻すことが重要である」と話され、参
加者は熱心に耳を傾けている様子でした。

　5月26日（土）に、「みんなで歩こう会」の
第1回を実施しました。一行は丹後市民局をバス
で出発し、霰（あられ：弥栄町野間地区）バス停
からのウォーキングとなりました。参加者は２３
人でした。バスから降りた一行は、来見谷を通り
小金山を目指しました。約１時間３０分をかけて
山頂に到着し、昼食の後、山頂から約１時間で舟
木に到着しました。当日は好天に恵まれました
が、黄砂の影響もありました。参加者はそれぞれ
のペースで、今年初めての山歩きを楽しみまし
た。

「みんなで歩こう会」の第2回目は、6月10日に
実施しました。参加者は22人でした。午前10時
頃に観音寺（福知山市）付近に到着し、そこから
鬼ヶ城山頂を目指しました。やや急な坂道に苦労
しましたが、約１時間余りで山頂に到着しまし
た。小休止の後、また40分程で烏ヶ岳に到着し
ました。前日からの雨模様で心配しましたが、当
日は好天に恵まれました。鬼ヶ城山頂からは眺望
もよく、由良川沿いに広がる福知山市を一望する
ことができました。


